



**Bericht des Bürgermeisters
in der Sitzung des Gemeinderates am 17. Mai 2022**

I. Öffentlicher Teil

1. Am kommenden Sonntag, 22.05.2022, findet die Gewerbeschau „Bauen und Leben“ mit etwa 70 Ausstellern im Gewerbegebiet Ost rund um die Raiffeisenstraße statt. Auch die Gemeindeverwaltung präsentiert sich auf dem Platz vor Raiffeisen mit der neuen Roten Box. Folgende Themen stehen im Fokus:
 - Energieeinsparungen im Haushalt
 - Klimafolgenanpassung auf dem eigenen Grundstück
 - Sanierungsberatung zur Energiewende
 - Mobilitätslösungen
 - Quartierslösungen in der Energieversorgung
 - Lokales Zahlungsmittel „BiberGoldCard“ u.v.m.

Auf Initiative der Fairtrade-Steuerungsgruppe stellen verschiedene Vereine: Partnerschaft Ndaba – Ostbevern e.V., Wi(h)r e.V., Entwicklungshilfe für Bedürftige in Uganda EBU e.V. und die Fairtrade-Steuerungsgruppe gemeinsam unter dem Motto „Engagement für EINE faire Welt“ ihre Aktivitäten und Projekte auf der Gewerbeschau vor.